
 

BMW-Chef Zipse: Verbrenner nicht zu früh aufgeben
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 BMW-CEO Zipse hat erneut seine Skepsis betont, allein auf den E-Antrieb zu setzen. Bevor man den

Verbrenner abschalte, müsse man wissen, was man da tut. 
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